

八代市立植柳小学校学校通信

「最高の夏休み」でしたか
～八月二十九日（水）二学期始まる～

久保 文責

H30.8.29 NO.5

めようと思つることもしばしばありました
が、登頂をやり遂げた後の達成感、充実感
は何物にも代えがたい、貴重な体験でした。
これから始まる二学期は、学校の学期の中でもっとも長い学期です。また、実り
の秋と言われますようにスポーツや学習に
取り組む時期としては、最適の好季節を迎
えます。各学年で行なう見学旅行や宿泊体
験学習、いすかし集会など、様々な行事
も控えています。加
えて、今年は、国立
教育政策研究所指定
・八代市教育委員会
委嘱による伝統文化
教育研究発表会も十
月三十日(火)に予
定されています。忙
しい秋になりそうですが、どうぞ、すべて
の子どもたちが健康で、充実した二学期と
なりますよう、保護者や地域の皆様の御支
援・御協力をよろしくお願ひします。



これまでの登頂の中でも最高に美しかつたです。薄い酸素、登り始めの五合目は気温三十度を超えていても山頂は二度という寒さ、長時間の登りと下りによる膝や腰の辛さなど、もうやめたい、あきらめようと思つこともしばしばありましたが、登頂をやり遂げた後の達成感、充実感は何物にも代えがたい、貴重な体験でした。これから始まる二学期は、学校の学期の中でもっとも長い学期です。また、実りの秋と言われますようにスポーツや学習に取り組む時期としては、最適の好季節を迎えます。各学年で行なう見学旅行や宿泊体験富士山頂での御来光



富士山頂での御来光

等、きっと大きな力になると思います。三つめが「感動する」ことでした。美しいものを見て涙を流す体験や、一生懸命取り組んだことでしか味わうことができない心を奮わせる体験は、子どもたちの豊かな感性を育み



植柳盆踊るさと祭り

ライアルゲーム」という世界選手権大会のプレマッチチケットが、八月五日(日)八代市総合体育馆で開催され、本校の児童代表が、選手入場のエスコートを担当しました。貴重な体験でした。

△キッズアスリートフュースティバル指導者研修会

八月二十三日(木)、上天草市で標記研修会があり、本校陸上部の小学生が元オリンピック百メートル日本代表江里口選手たちから陸上指導を受けました。



江里口選手の陸上指導 ハンドボール国際親善



A blurry, motion-filled photograph showing a group of people in athletic gear running, possibly during a race or a group run. The image is out of focus, emphasizing movement.



8~9月の主な予定

- 8/29 日(水) 2学期始業式
9/ 3 日(月) 芸術鑑賞会(狂言)
6 日(木) 委員会
10 日(月) 代表委員会
11 日(火) 人権を確かめ合う日
12 日(水) スポーツ教室
13 日(木) クラブ活動、読み聞かせ
14 日(金) 児童集会、フライデーゼミ
17 日(月)  敬老の日
18 日(火) 情報発信事業(水俣病)
20 日(木) 授業参観(熊本の心)、学級懇談
21 日(金) フライデーゼミ
23 日(日)  秋分の日
24 日(月) 振替休日
25 日(火) 集団宿泊(5年) ~ 26日
26 日(水) スポーツ教室
27 日(木) クラブ活動、社会科見学(4年)

〔狂言〕 鑑賞会（文化庁主催事業）
期日.. 九月三日（月） 午後一時半～三時
場所.. 植柳小体育館
※保護者、地域の皆様もどうぞおいで下さい。



講師招聘の校内研修



幼·保小交流



サマースクール PTCA 作業



PTCA 作業